



SUTTP

Comunicado N° 193

Lima, LUNES 11 de AGOSTO del 2025

MINISTERIOS DE SALUD Y TRABAJO ACTÚAN DE FORMA ARTICULADA POR EL BIENESTAR PSICOLÓGICO DE TRABAJADORES DEL COM



El Sindicato informa a todos los compañeros y compañeras que, tras nuestras reiteradas denuncias y alertas, los Ministerios de Salud y Trabajo han iniciado un trabajo conjunto y coordinado para abordar la grave situación de violencia psicológica y maltrato laboral que desde hace mucho tiempo vienen sufriendo los trabajadores y trabajadoras del Centro de Operaciones y Mantenimiento (COM).

Esta situación ha generado un deterioro sostenido en la salud mental de varios compañeros, afectando su estabilidad emocional, su seguridad en el entorno de trabajo y su derecho fundamental a desempeñar sus labores en un ambiente digno y

libre de violencia.

Como organización sindical, respaldamos y acompañamos este esfuerzo interinstitucional y exigimos a la empresa asumir de inmediato su responsabilidad:

- Adoptar medidas correctivas contra los responsables del maltrato laboral.
- Garantizar la prevención de estos hechos a través de protocolos efectivos y permanentes.
- Respetar el derecho de todos a trabajar sin miedo ni presiones indebidas.

Reafirmamos que la salud psicológica es tan importante como la salud física, y que ningún trabajador o trabajadora debe soportar violencia, abuso ni degradación como parte de su jornada.

¡BASTA DE VIOLENCIA PSICOLÓGICA Y MALTRATO LABORAL!
¡TRABAJO DIGNO
Y AMBIENTE SEGURO PARA TODOS!



¿VISITA DE CORTESÍA O VISITA ESTRATÉGICA?

LA CONGRESISTA GLADYS ECHAÍZ EN EL EDIFICIO SURQUILLO... JUSTO DURANTE UNA INSPECCIÓN DE SUNAFIL

Hoy, mientras SUNAFIL realizaba una inspección sobre riesgos psicosociales en el edificio de Surquillo de Telefónica del Perú, ahora INTEGRATEL en atención a denuncias de los trabajadores, apareció en escena la congresista Gladys Echaíz.

La coincidencia es... llamativa.

Nos preguntamos:

- ▶ ¿Casualidad que haya llegado justo en ese momento?
- ▶ ¿Venía a apoyar a los trabajadores o a "verificar" que todo esté tranquilo para la empresa?
- ▶ ¿Quién avisó y para qué?

En una empresa donde la alta dirección cuenta con operadores y enlaces políticos de alto nivel, no deja de generar sospechas que una representante parlamentaria se presente en plena fiscalización.

Porque, seamos claros: en una inspección sobre salud mental, lo último que necesita el trabajador es sentir que hay "invitados especiales" vigilando.

Exigimos que las inspecciones de SUNAFIL se realicen sin visitas "casuales" que puedan interpretarse como presiones, y que se priorice la defensa de la salud y la dignidad de quienes trabajan en estas instalaciones.



**¡NI PRESIONES POLÍTICAS NI FAVORES EMPRESARIALES:
FISCALIZACIÓN LIMPIA
Y DE CARA AL PUEBLO TRABAJADOR!
¡BASTA DE VIOLENCIA PSICOLÓGICA Y MALTRATO LABORAL!**

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú

Av. Uruguay 335, Lima 1, celular: 950 008 200 web: www.suttp.org.pe